

8830231 Fo3

1988 NOV. 8

M. Tjibaou :
« Le résultat
est convenable »

« Je pense que le résultat est convenable. 62,5 % de participation (en Nouvelle-Calédonie), c'est confortable. 57 % de oui permettent l'application des accords. On peut donc commencer à travailler. Mais les 42 % de non représentent un risque. Il faudra tenir compte de ce vote de défiance qui exprime la volonté de ceux qui ne veulent pas partager. Cela demande de la vigilance (...). La situation de Jacques Lafleur est pour l'instant fragilisée. C'est peut-être une situation difficile personnellement pour lui étant donné son état de santé. Mais il y a le fait aussi qu'il n'y a pas eu vraiment de campagne électorale faite dans le territoire. Nous, nous avons essayé de faire campagne de notre côté. On n'a pas rencontré souvent nos cosignataires. »